

La Orquesta Municipal de San Rafael brilló en Buenos Aires



Una excelente presentación tuvo la Orquesta Municipal de San Rafael durante su presentación en Buenos Aires, donde deleitó a todos los transeúntes y curiosos que se acercaron a disfrutar de su show del viernes en pleno microcentro porteño.

Es que la Orquesta Municipal estuvo presente representando a nuestro departamento y la provincia de Mendoza en La Noche de la Casas de Provincia, una tradición que celebra el federalismo y la diversidad cultural de Argentina, junto a las sedes de las diferentes provincias argentinas situadas en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).

El show, realizado frente a la sede de la Casa de Mendoza en Buenos Aires, fue deslumbrante en un mix entre el talento de los músicos locales con la estirpe sanmartiniana de nuestra provincia.

“Tremenda emoción compartir en Buenos Aires este espectáculo representando parte de la gesta Sanmartiniana y paisajes cerrando con nuestro tradicional Canto a Mendoza con

la Orquesta Municipal”, destacó el director de la Orquesta, Bernardo Ríos.

Hay que destacar que en la puesta en escena participaron además los Granaderos del Regimiento del Ejército Argentino que dieron un marco imponente a la puesta.

Este evento es organizado anualmente por el Consejo Federal de Representaciones Oficiales (CONFEDRO), con el fin de exhibir la diversidad de las provincias de Argentina. Durante una noche, las diferentes casas de provincias permanecen abiertas al público en general y ofrecen distintas opciones culturales, artísticas y gastronómicas, bajo el lema de “recorrer el país en una noche”.